



Charles Morin

Étudiant(e)

Montréal

comorin@mccarthy.ca

t. 514-397-4120

Faculté de droit

Université Laval

Charles-Olivier est en train de compléter son baccalauréat en droit civil à l'Université de Montréal. Il est titulaire d'un DEC en Sciences, Lettres et Arts au Collège Lionel-Groulx depuis mai 2022.

Durant sa première année en droit, Charles-Olivier s'est impliqué dans un projet pro bono qui avait pour but d'informer la communauté autochtone de Sherbrooke sur les enjeux juridiques liés au commerce électronique. Puis, il a travaillé au Directeur des poursuites pénales et criminelles où il a pu approfondir ses connaissances sur la Charte canadienne des droits et libertés et les ramifications complexes du droit pénal. Enfin, il a travaillé avec le Professeur Patrick Garon-Sayegh comme assistant de recherche dans un projet portant sur les privilèges de confidentialité reconnus en vertu des critères de Wigmore.

Avide d'aventures, Charles-Olivier adore courir de longues distances en forêt et voyager à la recherche de milieux naturels intouchés. Il profite aussi de ses temps libres pour lire, écrire, jouer de la guitare et pratiquer l'escalade.

